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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 29/2019 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo, a 

fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

Quais as medidas e/ou procedimentos foram ou estão sendo tomados 

em relação à solicitação de implantação de uma lombada física (quebra-molas) na rua 

Humberto de Campos, próximo ao silo da Cooper A1? Já sugerida pelo vereador 

Juliano Junior Kasper por meio da indicação nº 69/2019. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Esta indicação é uma solicitação destes vereadores tendo em vista o 

fluxo de veículos em alta velocidade. 

A falta de lombadas físicas facilita a alta velocidade de veículos e 

motociclistas colocando em risco a vida dos moradores da localidade. O objetivo da 

implantação da mesma é a segurança para todos em geral, na referida rua tem várias 

crianças.  

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 19 de novembro de 2019. 
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